

VILLEURBANNE ÉDUCATION

“Jamais sans toit” dénombre huit écoliers à la rue à Jean-Zay

Le collectif de soutien à une famille roumaine vivant dans une caravane a rejoint un réseau métropolitain qui recense les écoliers sans logis.

« Nous sommes vraiment inquiets. La sécurité des enfants n'est pas assurée. » Comme les autres membres du collectif de parents d'élèves, “Jamais sans toit”, du groupe scolaire Jean-Zay, Marie Plassart reste mobilisée afin d'obtenir un logement pour la famille roumaine Novaco-Covaci, dont les enfants âgés de 5 et 13 ans sont scolarisés à Villeurbanne.

« Une famille qui vit dans une caravane. Situé à proximité de Jean-Zay, cet abri sans eau, ni électricité a été caillassé par des jeunes gens qui en ont brisé les vitres lundi soir », indique Marie Plassart.

Avec d'autres, cette maman a organisé un nouveau “goûter de la solidarité”, ce jeudi devant Jean-Zay, pour faire pression sur les élus locaux et la préfecture. Depuis un précédent goûter solidaire



■ Mobilisation devant l'école Jean-Zay. À droite, Sarah Krebs et Manon Plassart du collectif. À gauche, Adeline Caso, enseignante de l'UP2A et Damien Berthilier et Johnathan Bocquet, adjoints au maire. Photo J-C JANIN

le 3 octobre (lire *Le Progrès* du 4 octobre), Ekaterina Novaco, Romeo Covaci et leurs enfants ont pu se domicilier à nouveau au Centre communal d'action sociale (CCAS), mais, remarque Marie Plassart, ils n'y ont reçu aucun courrier de la Métropole ou de la pré-

fecture, concernant des aides ou un logement.

Au-delà de leur cas, le collectif de Jean-Zay s'est intéressé à la domiciliation de tous les élèves du groupe scolaire. Résultat : les parents de huit écoliers sont domiciliés au CCAS, ce qui signifie

qu'ils n'ont pas d'autre adresse. Cela porte à 137 le nombre d'élèves sans logement recensés par un collectif, “Jamais sans toit”, dont s'est rapproché celui de Jean-Zay, dans seulement 30 écoles de l'agglomération.

Y. P.

PORTES OUVERTES
Samedi 21 octobre
8 h - 19 h non-stop

FERME ... Là !
Produits Fermiers

12 producteurs locaux à votre service

VENTE DIRECTE DE PRODUITS FERMERS
de qualité, frais et de saison

Fruits et légumes, viandes, charcuterie, volailles, foie gras, escargots, poissons, huîtres, fromages, œufs, noisettes, confitures, miel, vins, pizzas, viennoiseries, pains, glaces...

Dégustation toute la journée

Opération réduction immédiate
10 % de remise
sur tous vos achats

Animations pour tous !

1546 route de Lyon La Valbonne
01360 BALAN

Ouvert du mercredi au samedi de 9 h à 12 h et de 15 h à 19 h

RÉSIDENCE SENIORS

NOUVEAU !
LES GIRANDIÈRES S'INSTALLENT À VILLEURBANNE
80, avenue Galline

“Je n'aurais jamais pensé que mes nouveaux voisins seraient aussi sympas !”

VENEZ VISITER !

Une résidence conviviale et animée pour vivre le meilleur de sa retraite

Les Girandières proposent à ses résidents des appartements à la location permettant de vivre en toute liberté, avec un personnel qualifié disponible en permanence et vous révèlent de nouveaux amis. De nombreux services et animations rendent le quotidien plus agréable... À partir du mois de novembre, Les Girandières s'installent à Villeurbanne.

Faisons connaissance !
0 800 969 696
girandieres.com

VILLEURBANNE

Ateliers de théâtre pour tous et stages à la Miète

Les compagnies du Vers sur, Soleluna et Les 3 coups, proposent des ateliers de théâtre au sein de la Miète. Ces ateliers se dérouleront les mercredis jusqu'en juin 2018. Enfants dès 7 ans, de 14 à 15 heures, ados, dès 13 ans, de 15 h 30 à 17 heures, adultes de 19 heures à 21 h 30. Pendant les vacances scolaires, des stages sont organisés pour les enfants de 8 à 12 ans et pour les ados de 13 à 17 ans, du lundi 30 octobre au vendredi 3 novembre de 14 à 17 heures.

PRATIQUE Maison des initiatives de l'engagement du troc et de l'échange (Miète), 150, rue du 4-Août-1789, Métro Flachet.

Renseignements et inscriptions : theatrealamiete@gmail.com ou 06.38.48.00.08

VILLEURBANNE

Team Asvel : précision

L'équipe féminine qui était présente mercredi soir en mairie est bien celle de l'Asvel Villeurbanne basket féminin (ancienne ASVBF), et non pas comme indiqué par erreur celle de Lyon Asvel féminin. Avec toutes nos excuses aux joueuses et à leur président Pierre Grall.

PRATIQUE Les Tigresses reçoivent, samedi 21 octobre, à la salle Raphaël-de-Barros, l'équipe iséroise du BC La Tronche-Meylan. A 20 heures, au 251, cours Emile-Zola. Entrée : 3 €